

研修室ガラススロック窓交換工事完了



南窓の採光で
明るい研修室になりました

落下事故の危険性が懸念
された上記工事は10月7日
着工され、11月8日竣工検
査が終了となりました。



外観も素敵で、何より安心です



10月18日目録贈呈式



馬主協会助成金推薦委員の
道共募常務理事天羽啓氏と

公益財団法人中央競馬馬主社会
福祉財団では、社会福祉法人等に
施設の設置、拡充又は改築、備品
の購入等の助成事業を実施してい
ます。

令和6年度に道母連が対象とな

り、北海道母子福祉センターのボ
イラー及び加圧給水ポンプ更新工
事として、340万円の助成金を
いただきました。

目録贈呈式は10月18日に日本中
央競馬会札幌競馬場で開催され、
畠理事長に授与されました。

当該工事は12月中に実施され完
了しています。

馬主社会福祉財団より助成 令和6年度

奈良県の有限会社カザマ様

よりランドセルのご支援をい
ただきました。全道各地の母
子会の子ども達に多数のラン
ドセルが届きました。心から
感謝申し上げます。

ランドセルいただきました！



希望のカラーで
届きました

おくやみ
ご逝去をいたみ謹んで
ご冥福をお祈りいたします。
三上顕一郎さん 令和6年11月10日
元北海道副知事
元北海道空港社長
新千歳空港にカフェテラス
Borrenをオープンしたときの
社長さんです。当時の役員が頭
を悩ませ考えていたのが、カウン
ター販売のカフェでした。最終的
にJAL 国内線出発カウンター
前のロビー出店にご尽力いただき、
開店早々からの売り上げ好
調により、現在の母子福祉セン
タービル建設費の一部になりました。

今年はどのような年になるので
しょう。昨年は能登半島地震、記録
的大豪雨と度重なる災害に早目の復興
を望むばかりです。第68回東北・北
海道地区母子寡婦福祉大会では、行
政説明、研修討議テーマにそつた発
表があり大変心に残りました。道母
連だよりの編集でいろいろな話が出
てとても参考になりました。人との
関わりはどこでもあります。職場、
地域等話を聞くと自分の知らない事
もあり、自分にとつては得をした感
じがします。職場で着付けをたのま
れ出来ないと断つたのですが、結局
着付けをすることになり、友人に何
度か教えてもらい無事出来ました。
やれば出来る、どこかで聞いた言葉
ですが人は努力すれば出来るので
す。年齢を重ねても努力をすれば出
来るものです。将来夢を持つている
子どもたちには、その夢に向かつて
進んでほしいです。それにはひとり
親家庭が安心して生活が出来る状況
である事を願っています。会員のみ
なさま、楽しい母子会活動を広報部
へお寄せ下さい。

(田中京子)

編集後記